

Teacher's Learning Day

昨日は午前中の授業で終了、給食後下校で先生の学びの時間としました。

次年度より渋谷区立中学校の各校の「特色」を改めて構築していこうと準備を進めています。

これまで本校は「スポーツ等部活動強化校」となっておりましたが・・・部活動の地域展開により全く機能しない状況になっています。

今後、区立中学校8校の「特色」を再構築するために以下の4つの方向性が定められています。

アントレプレナーシップ

アート・デザイン（デザイン思考）

テクノロジー（理数教育）

グローバルコミュニケーション

これは、世界的な（グローバルな）教育の方向性でもあります。

この4つの方向性をベースに実践を展開して、各校の強みを伸ばしていこうという「特色」の構築になります。代々木中学校は、次年度よりスポーツセンターの敷地内での仮設校舎となるためスポーツを通して「特色」を構築することが最大の「強み」になると考えています。4つの方向性の中でもスポーツとの親和性の高い「テクノロジー」が中心になっていくことが予想されますが・・・今後の世界的な（グローバルな）教育の方向性を我々が認識しながら教育活動を展開していく必要がありまますので、これら項目の学びについて教員自らが体験してみる学びの時間を2時間設定しました。

今回は、株式会社キャリアリンクとのコラボ企画で展開しました。アメリカ・ニューヨーク発祥で世界各国に展開されている「NFTE (Network for Teaching Entrepreneurship)」（直訳：起業家教育ネットワーク）<https://nfte.com/> のカリキュラムを直接体験してみました。



新たな学びを構築していきます！

